
Пролетарии всех ;стран, соегиняйтесь! В Совете Министров СССР 
Совет Министров СССР рассмотрел вопросы, связанные с про-

ведением. в жизнь Закона об отмене налогов с заработной платы ра-

бочих и служащих, принятого на пятой сессии Верховного Совета 

СССР. _ 

С 1 октября 1960 г. будет прекращено взимание налогов с ра-

бочих и служащих, получающих заработную плату до 500 рублей в 

месяц. Последнее удержание налогов с рабочих и служащих, полу-

чающих заработную плату до 500 рублей в месяц, будет произведе-

но по заработку за сентябрь 1960 г. при выдаче заработной платы 

за первую половину октября 1960 г. 

Одновременно в соответствии с Законом Совет Министров СССР 

утвердил пониженные ставки подоходного налога и налога на холо-

стяков, одиноких и малосемейных граждан СССР с рабочих и слу-

жащих, получающих по месту основной работы заработную плату 

от 501 до 600 рублей в месяц. 

Введение новых, пониженных ставок налогов обеспечит сниже-

ние действующих размеров налогов в среднем на 40 процентов. Пер-
вое удержание налогов по пониженным ставкам будет произведеЧс 

по заработку за октябрь 1960 г. 

В результате проведения указанных мероприятий сумма зара-

ботной платы, получаемой на руки, у этой группы рабочих и служа-

щих возрастет в расчете на год на 3,6 млрд. рублей. 

Таким образом, в текущем году будет начато практическое осу-

ществление Закона об отмене налогов с заработной платы 'рабочих и 

служащих, что имеет важное значение для дальнейшего повышения 

материального благосостояния трудящихся. 

Боевая программа действий 
Закончил свою работу июль-

ский Пленум ЦК КПСС. Он под-

вел первые итоги борьбы за се-

милетку, наметил пути даль-

нейшего ускорения техниче-

ского прогресса, призвал совет-

ских людей максимально ис-

пользовать внутренние резер-

вы и возможности производст-

ва, смелее внедрять в произ-

водство новое, передовое. 

Мудрые решения Пленума, 
проникнутые заботой о счастье 

и процветании нашей Родины, 
нашли горячий отклик и еди-

нодушное одобрение среди тру-

дящихся нашего города. На 
шахтах и газосланцевом заво-

де, на строительных площад-

ках и предприятиях местной 
промышленности - буквально 
всюду трудящиеся обязуются 
работать еще лучше, делать 

всё для того, чтобы досрочно 

выполнить задания семилетни. 

- В постановлении июль-

ского Пленума ДК КПСС, -
говорят автомобилисты АТК 
,М 2 «Спецавтотреста», - на-

мечена грандиозная программа 

по, дальнейшему развитию про-

мышленности и транспорта, 

облегчению условий труда за 

счет механизации и автомати-

зации производства. Наш кол-

лектив не пожалеет своих уси-

лий, чтобы улучшить свою ра-

боту, досрочно выполнить за-

дания второго года семилетки. 

Такого же мнения придер-

живаются и другие коллективы 

сланцевских предприятии. Они 
хорошо понимают, что только 

технический прогресс, постоян-

ное совершенствование произ-

водства, массовое распростра-

нение передового опыта позво-

лят быстрее решить вопрос 

рентабельной работы пред-

приятие, увеличения выпуска 

продукции и снижения ее себе-
стоимости. 

У нас, в Сланцах, есть не-

мало коллективов, которые 

стремятся как можно быстрее 
претворить в жизнь историче-

ские решения Пленума, ввести 

в действие неиспользованные 

резервы. К числу таких кол-

лективов относится комбинат 

«Сланцы». Здесь после июнь-

ского (1959 года) Пленума ДК 

КПСС была начата большая ра-

бота по комплексном механиза-

ции и автоматизации трудоем-

ких процессов в технологиче-

ских цехах и на шахтах. 

Особенно ш ироким размах 

принимает эта работа в настоя-

щее время. В своих обязатель-
ствах, взятых в честь июль-

ского Пленума, коллектив ком-

бината дал слово не только до-

срочно выполнить годовой про-

изводственный план, но и до-

вести механизированную на-

валку сланца в камерах до 240 
тысяч тонн в год, в III кварта-

ле механизировать обмен ваго-

неток на главном стволе шах-

ты имени С. М. Кирова и за-

кончить работы по автоматиза-

ции главного водоотлива на 

шахте N 3. Помимо этого, кол-

лектив комбината наметил про-

вести большие работы по комп-

лексной механизации и авто-

матизации газогенераторной 
станции, камерных печей, це-

хов газбензина, дефеноляции, 

мокрой сероочистки и участков 

компрессорного цеха. 

Новые социалистические 

обязательства взяли на себя 
труженики промкомбината, мо-

локозавода, Плiосского лес-

промхоза. В леспромхозе, на-

пример, в ответ на решения 

июльского Пленума трудящие-

ся решили годовой план ло ва-

ловому выпуску продукции за-

вершить к 43-м годовщине 

Великого Октября. 
Большие работы ло рекон-

струкции цехов и модерниза-

ции старого оборудования на-

мечается провести в этом году 

на мебельной фабрике. 
Соревнование, начавшееся в 

честь июльского Пленума ЦК 
КПСС на предприятиях нашего 

города, разгорается с новой си-

лой. Шахтеры и химики, строи-

тели и монтажники, люди всех 

профессий без исключения от-

дают сейчас все свои силы и 

знания не только досрочному 

выполнению заданий, но и 

дальнейшему развитию техни-

ческого прогресса, снижению 

себестоимости выпускаемой 
продукции. Долг хозяйственных 
руководителей, партийных и 

профсоюзных организаций -
поддержать народную инициа-

тиву, возглавить поход народ-

ных масс за технический про-

гресс, открыть широкую доро-

гу всему новому, передовому, 

прогрессивному! 

-*-
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В ответ на решения июльского Пленума цк КПСС 

ПРИЕМНОЕ УСТРОЙСТВО СЛАНЦЕВСКОГО ЦЕМЕНТНО 

ГО ЗАВОДА. В эти дни здесь бригада Северо-Западного уп,ра 

пения треста «Коксоюиммантаж» И. А. Майкова ведет монтаж в 

гон-опроыида. 

На переднем плане - слесарь-монтажник М. ЗАРЮТА. 

в-

а -

До двух норм 

в смену 

Коллектив Северо-Западного уп-

равления треста « Коисохиммон-
таж» отвечает новыми трудовыми 

делами на исторические решения 

июльского Пленума ЦК КПСС. 
Среди монтажников заслуженным 

уважением пользуется бригада 
Николая Соколова. Сейчас она ве-

дет монтаж металлоконструкций 
и оборудования на строящемся 

цементном заводе. 

Достойные трудовые подарки 

готовят но Дню строителя бригады 
слесарей-монтаж нинов Леонида Ра-
кова и Петра Баева. Стремясь за-

воевать первенство в соревнова-

нии среди монтаж нинов управле-

ния, дневные задания каждая из 

них выполняет на 180-190 про-

центов. 

Трудовые будни канатчиков 
Коллектив цеха канатных дорог 

газосланцевого завода идет в чис-

ле передовиков социалистическо-

го соревнования. Канатчики свое-

временно отгружают золу на-гора, 

не допускают остановки дорог. 

Четкая работа этого цеха способ-
ствует ритмичной работе газогене-

раторной станции. 

В цехе немало замечательных 

людей, неутомимых рационализа-

торов, которые своим честным 

трудом вносят достойный вклад в 

общее дело. В коллективе хорошо 

знают злектрослесаря Ивана Клы-
пина, знают не только как пере-

дового труженика, но и как ак-

тивного рационализатора. Его 
предложение по установке ава-

рийного пакетного выключателя 

способствует улучшению работы 
цеха и условий труда канатчиков. 

Слесарь Владимир Дудим предло-

жил установить на секторных за-

творах течем пневмоцилиндр..Это 
предложение также представляет 

большую ценность. Механик цеха 

Борис Евстафьев и бригадир сле-

сарей Петр Веселов разрабатыва-

ют вопрос механизированной от-

катки вагонеток. Рационализато-
ры дали слово внедрить это нов-

шество на одной из канатных до-

рог печного цеха к 43-м годовщи-

не Великого Октября. 

Хорошая трудовая слава идет в 

цехе о слесаре Андрее Мохначеве, 
бригадирах Дмитрии Меняйло, 
Владимире Хромец, машинисте 

Леониде Федорове, откатчицах ва-

гонеток Галине Ходуновом, Ва-
лентине Парватовой и других. 

Среди канатчиков широко раз-

вернулось соревнование за комму-

нистический труд. За звание кол-

лектива коммунистического труда 

борются смены Павла Гусева и 

Ильи Ходунова, бригады слесарей, 
руководимые Петром Веселовым, 
Владимиром Хромец. 13 канатчи-

ков соревнуются за право назы-

ваться ударниками коммунистиче-

ского труда. 

Сейчас в коллективе - небы-
валый трудовой подъем, вызван-

ный историческими решениями 

июльского Пленума ЦК КПСС. 

Канатчики с большим интересом 

изучают эти решения, еще и еще 

раз думают над тем, что они могут 

сделать по быстрейшему претворе-

нию этих решений в жизнь. В 
этом им помогают агитаторы -

слесарь Андрей Мохначев, секре-

тарь партийной организации На-
вел Гусев, начальник цеха Борис 
Кузьмин, руководитель агиткол-

лектива Анатолий Иванов. 
На новые трудовые подвиги на-

целивает коллектив цеха я стен-

ная газета « Канатчик», редакти-

руемая И. Ходуновым. Стенновка 
пишет о задачах, стоящих перед 

коллективом, рассказывает о пере-

довиках производства, бичует то, 

что мешает идти впереди. Она -
хороший помощник партийной и 

профсоюзной организаций в воспи-

тании трудящихся. 

Интересной, содержательной 
жизнью живет коллектив цеха ка-

натных дорог. Он полон стремле-

ния досрочно завершить задания 

второго года семилетки. 

В. ЛЮЧЕВСКИЙ1, 
рабочий корреспондент. 

В ПРАЗДНИЧНОМ НАРЯДЕ 
К 20 -летаю восстановления Советской власти 

в прибалтийских республиках 

Радостные дни переживают сейчас трудящие-

ся Прибалтики. Эстонская, Литовская и Латвий-
ская республики торжественно отмечают 20-лет-

нюю годовщину восстановления Советской власти. 

За эту власть народы Прибалтики сражались 40 
с лишним пет назад, мужественно боролись с гит-

леровскими полчищами во время Отечественной 
войны и вместе с народами великого Советского 
Союза добились победы. 

Невиданно расцвели экономика, культура, ис-

кусство в Латвии, Эстонии, Литве в послевоенные 

годы. Трудящиеся Прибалтики добились больших 
успехов в выполнении семилетнего плана, уве-

ренными шагами в семье братских народов идут 

в коммунизм. 

...В праздничном уборе города и села Прибал-

тики. Небывалый подъем переживают юбиляры. 
В честь знаменательной даты работники про-

мышленности, сельского хозяйства порадовали 

страну новыми замечательными достижениями. 

И м есть чем гордиться, им есть, о чем рапорте-

вать родной партии, стране. 

В эти дни в Эстонии, Латвии, Литве проходят 

торжественные собрания, митинги, посвященные 

двадцатой годовщине восстановления Советской 
власти. 

Большие празднества, народные гуляния про-

ходят в городах, селах прибалтийских республик. 
Звучат радостные песни, слышится смех, затева-

ются веселые танцы. Перед трудящимися высту-

пают артисты, проводятся многочисленные спор-

тивные праздники. - 
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ЧЕСТВОВАНИЕ ПЕРЕДОВИКОВ 
В стройтель-

ном управлении 

:М 6, ведущем 

сооружение це-

ментного заво-

да, не так дав-
но подведены 

итоги социалистического соревно-

вания за июнь. б 

20 июля у строителей цемент-

ного завода был особенно торжест-

венный день. Ранним утром задол-

го до начала работы на обширной 
площади возле заводоуправления 

собралось более 500 бетонщиков, 
плотников, арматурщиков, камен-

щиков, инженерно-технических 

работников. Они пришли сюда, 

чтобы чествовать передовиков 

производства, завоевавших пер-

венство в социалистическом со-

ревновании. 

На импровизированную трибуну 
поднимаются начальник шестого 

управления С. Гребенюк, секретарь 
парторганизации Г. Булгаков, на-

чальник первого участка Д. Ряб-
ков, члены построечного комитета 

1960  

Июль 

19 

Вторник 

А. Лутков, А. Запутряева, новато-

ры и передовики производства. 

Заместитель председателя по-

строечного комитета т. Запутряе-
ва открывает собрание, посвящен-

ное чествованию передовых строи-

телем. Предоставляется слово на-

чальнику отдела труда и зарплаты 

управления № б т- Сидорову. Он 
зачитывает приказ начальника 

строительства о присуждении пе-

реходящих красных вымпелов и 

денежных премий строителям, до-

бившимся наилучших результатов 

в соревновании за июнь. 

Первым переходящий красный 
вымпел и денежную премию полу-

чает начальник участка N 1 
Д. И. Рябков. Коллектив руково-

димого им участка выполнил 

июньское задание на-125 процен-

тов. Получая награду, т. Рябков 
от имени коллектива участка за-

веряет собравшихся в том, что 

коллектив приложит все силы, что-

бы работать еще лучше и удер-

жать за собой переходящий крас-

ный вымпел. 

Один' за другим к столу прези-

диума подходят передовики со-

ревнования: руководитель прораб-
ства М. Алексеев; бригадир бетон-
щиков К. Михайловский, бригадир 
плотников А. Хрисанфов, бригадир 
арма урщиков В. Гребенюк. Их 
коллективы добились тоже высо-

ких производственных показате-

лей и награждены денежными 
премиями и переходящими крас-

ными вымпелами. 

Денежные премии вручаются 

также и другим руководителям 

бригад и отдельным строителям; 

чья работа получила хорошую 

оценку. Среди них - бригадир 
бетонщиков Б. Амасимским, брига-
диры плотников М. Колосов и 

В. Хрисанфов, лучшие рабочие 
И. Гунько, М. Савенков, И. Груз-

нов, С. Михайлов, И. Метчихин, 
П. Иванов, Г. Вахрушев, Е. Яков-
лев, В. Васильев. 

Аплодисментами собравшиеся 
приветствуют своих лучших това-

рищей, завоевавших первенство в 

социалистическом соревновании. 

П. МАЧНЕВ, Н. ДЕНИСОВ. 

СРЕДИ бригад бетонщиков, за 

мятых ,на строительстве це-

ментного завода, в социалиспичё-

,оком соревновании за .июнь первое 

место завоевала бригада К. Н. 

Михайлавакого. Этой бригаде вру-

чены переходящий красный вым-

пел и денежная премия. 

НА СНИМКЕ: первое звено 

бригады К. Н. Михайловского на 

строга,тельстве цементного завода 

после трудового дня. На переднем 

плане - бригадир К. Н. Михай-

ловский. 

в гостях У СОСЕДЕЙ 
Наши соседи 

- трудящиеся 

братской Эсто-
нии - широка 

отметили 20-ю 
годовщину со 

дня провозгла-

шения Советской власти в При-
балтике. 19 июля Нарвский гор-

ком ВЛКСМ провел торжественный 
юбилейный вечер, на который бы-
ли приглашены делегация комсо-

мольского актива нашего города 

и участники художественной са-

модеятельности клуба горняков. 

Вечер прошел живо, интересно. 

От имени молодых сланцевчан с 

приветственным словом выступил 

секретарь горнома ВЛКСМ Ю. Мак-
симов. Он тепло поздравил комсо-

мольцев города Нарвы с радост-

ным юбилейным праздником и 

вручил памятный подарок - фо-

тоальбом с видами города Сланцы. 
Бригадиру первой бригады ком-

мунистического труда города Нар-
вы Таисии Сергеевой был вручен 

переходящий вымпел комитета 

ВЛКСМ комбината «Сланцы». 
Нарвсиие комсомольцы тепло 

Римма Вишнева 
успешно выполняет обязательство 

1960 

Июль 

20 

Среда 

Активно бо-
рясь за досроч-
ное выполнение 

с е м и л е тнего 

плана, Римма 
Ивановна Виш-
нева, доярка 

Казинской фермы третьего отделе-

ния. совхоза «Родина», взяла обя-
зательство получить в этом го-

ду в средней от коровы своей 

группы по 4.200 килограммов 

молока. 

Неутомимая' труженица свое 

слово держит крепко. Р. Вишне-
ва уже надоила за 6 месяцев и 19 
дней по 2.516 килограммов моло-

ка от каждой коровы. Это почти 

на' 200 килограммов больше, чем 

было надоено за такое же время 

и прошлом году. 

Н. ЗиМИНА. 

поблагодарили молодых сланцев-

чан и вручили им букеты живых 

цветов в знак нерушимой дружбы 
между русским и эстонским наро-

дами. 

Г. МИХАИЛОВ, 
секретарь комитета ВЛКСМ 

комбината «Сланцы». 

1960  

Июль 

18 

Понедельник 

В первых рядах 
1960 

Июль 

20 

Среда 

Горняки шахты № 3, внимательно изу-

чая решения июльского Пленума ЦК 

КПСС, стремятся достигнуть новых трудо-

вых успехов в социалистическом соревно-

вании за досрочное выполнение производст-

венного плана второго года семилетки. На 

предприятии растут ряды передовиков, бо-

рющихся за звания коллективов и ударников коммунистиче-

ского труда, передовых коллективов семилетки. Горняки по-

вседневно увеличивают выработку, успешно овладевают про-

изводственным мастерством. 

В первых рядах соревнующихся среди горнодобычных 

бригад идут рабочие очистного забоя, руководимые бригадиром 
А. Алексеевым. За две декады июля рабочие бригады выпол-

нили задание на 108,9 процента, на их счету значатся 200 
тонн сверхпланового сланца. 

Не отстают в труде также и проходчики бригады П. Ва-

сильева. За 20 дней июля они прошли 133,4 погонных мет-

ра подготовительных выработок вместо 110 погонных метров, 

предусмотренных заданием. 

Литературный утренник 

в пионерском лагере 

1960  

ИЮЛЬ 

16 

Суббота 

Весть о том, 

что районная 
детская биб-
лиотека решила 

провести лите-

ратурный ут-

ренник для ре-

бят, отдыхаю-

щих в пионерском лагере, нашла 

живейаний отклик бреди юных чи-

тателей. Желающих принять в нем 

участке оказалось много. ' 

И вот 16 июля ребята пришли 

в библиотеку, чтобы поехать в 

пионерский лагерь. В пять часов 

вечера в жнвап.ионом уголке пио-

нерскопо лагеря - на площадке 

собрались участники утренника и 

мнопачисленныё юные зрители. 

Узрренннк открыла заведующая 

детской библцотекой Э. Астапо-

вич. Она пожелала детям хороше-

го отдыха в пионерском лагере, 

посоветовала во время летних ка-

никул больше читать книг. 

Лад звуки музыки на сцену вы-

шли двадцать шесть мальчиков и 

девочек с прикреплеюными на пру 

дм буюаамiи. Они построились в 

ряд так, чтобы зрители могли про-

читать замечательные слава Алек-

сея Максимовича Горького: «Лю-

бите книгу - исвоч.ник знаний». 

Руководитель утренника' Р. Ше-

лудякава предоставила слово 

юным читателям. Вь1{развмгельно 
прочл а спи х отвор енн е М а,р ш ак а 

«Книга - мой друг» юная чита-

тельница Г. Антонова. Затем ре-

бята гурос•мопрели инсцечнировку 
«Разговор двух подрууг». Ученик 
В. Антонов прочитал стихотворе-

ние «Эауки горна». 

Слово предоставлено юному чи-
тателю В. Филмлнюву. Он вырази= 

тельно продеклами,равал стихо-

творенне Маршака «Хорошая кни-

га». дружно подхватили участни-

ки литературного утренника пос-

ледние слова этого стихотворения: 

еПод советским небоовадом книгу 

любят м хранят. Пусть же крепнет 

с каждым гадом дружба книги 

ребят? ». 

Затем 'оживленно прошла 'лите-

ратурная викторина. Ребята отга-

дывали загадки. Победителям бы-
ли вхучены призы. 

Участники и зрители остались 

довольны литер агурмым утренни-

коМ. 

овощи - гоеУдд 

Овощеводче-
с•кое звено кол-

хоза «Май», 
:руково дя м о е 

Ан:тонкной Его-
ровной Егоро-
вой, в текущем 
паду обязалось 

вырастить ло 300 центнеров ово-

щей с гектара. Семь престарелых 

женщин неутомимо работают на 

овощевадчесюих полях. Их труд 

не пропал дарам. Овощеводы уже 

снимают урожай кагиусты и апур-

цов. 18 июля они продали госу-

дарству первые 4 тонны капусты и 

640 килограммов опуриов. 

Сбор и продажа  государству 

овощных культур продолжается. 

М. АЛЕКСЕЕВ: 

НА СНИМКЕ: звено А. Егоро-
вой за сборам урожая овощей. 

Фото И. Баранова. 

Р С Т В У 

В. ЗАГОРСКАЯ, 
сотрудник районной 
детской библиотеки. 
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Давайте обсудит... 
Дом и двор должны быть удоб-

ными и красивыми! Такое обяза-
тельное условие предъявляется к 

творчеству архитекторов, проекти-

ровщиков и коллективам строи-

телей. Но только их деятельностью 
это условие нё может быть вы-

держано, если в осуществлении 

его не примут активного и непо-

средственного участия сами жите-

ли новых домов и те, на чьей обя-
занности лежит контроль за экс-

плуатацией жилого фонда - ра-

ботники жилищных отделов. 

С каждым днем хорошеет наш 

молодой город, благоустроеннее и 

красивее становятся его улицы.  
Большая работа проводится город-

скими организациями совместно 

с общественпостыо, чтобы город 

стал наряднее и еще лучше. Но, 
к великому сожалению, следует 
смазать, что пока в центре внима-

ния остаются только улицы, так 

сказать лицевая сторона, и, не-

смотря на многочисленные разго-

воры и письменные решения, для 

благоустройства дворов сделано 

очень немногое. Именно дворов, 

где играют наши дети, куда чело-

век после трудового дня выходит 

из дома посидеть, поговорить с 

соседями, просто отдохнуть. Мало, 
очень мало зелени в наших дво-

рах, а там, где она есть, обяза-
тельно ограждена специальной 
штакетной оградой. Использовав 
штанетную ограду, кое-кто сумел 

приспособить зелень только под 

свои -окна, сделав, с позволения 

сказать, собственный палисадник. 
Допустим, что есть какая-то на-

добность в ограждении со стороны 

улицы, .но зачем эти ограды во 

дворе? Какое доброе намерение 

руководит людьми, ставящими 

эти ограды, и от кого они ограж-

даются? Что-то не припоминает-

ся случая, чтобы кто-нибудь зло-

стно ломал зелень в наших дворах, 

наоборот, все принимают дружное 

участие в том, чтобы зелени было 
больше и с удовольствием зани-

маются ее посадкой. 
Известно, что инициатива в ус- 

тановне ограждений принадлежит 

ведомственным жилищным отде-

лам, которые, конечно, проявили 

искреннее желание сделать как 

можно лучше дело внутридворово-

/го благоустройства. Но надо пря-

мо сказать, что вопрос этот ока-

зался недостаточно продуманным 

и не так, как надо, осуществлен. 

Прежде всего, никакие заборы, 

♦ 

какими бы названиями они ни 

прихорашивались, никогда не слу-

жили и не служат украшением. 

Могут возразить, сказав, что во 

дворах домов 16-го и 17-го строи-

тельных кварталов (Б. Лучки) по-

ставлены ограды (которых, кста-

ти, нет в проектах) для того, что-

бы ограддть площадки для дет-

ских игр от проезжей и пешеход-

ной частей двора. Но для этого же 

достаточно было сделать низкий, 

пусть деревянный, барьерчик вы-

сотого 20-40 сантиметров, на 

изготовление и установку которого 

ушло 6ы гораздо меньше труда и 

дорогого лесоматериала, причем 

двор выглядел бы еще лучше, ес-

ли 6 за тем же барьерчиком было 
побольше клумб и зелени. 

А как объяснят работники ЖКО 
31-го треста палисадники во дво-

рах по Первомайской улице у до-

мов №, д 84, 86, 88, где оградами 

изуродованы все дворы? Кто поз-

волил, например, во дворе дома 

№ 88 детскую песочницу и ска-

мейки вокруг нее переставить 

чуть ли не впритык к помойной 
яме? Как такие явления прохо-

дят мимо работников ЖКО, сан-

эпидстанции, горкомхоза. 

Есть, видимо, генеральный план 

застройки города, в котором пре-

дусмотрено благоустройство улиц 

и дворов и которого мы обязаны 
придерживаться. Есть и неруши-

мые правила социалистического 

общежития - и о них нельзя за-

бывать. С пережитками тяжело 

бороться в старом городе, но на 

месте новой застройки должен су-

ществовать- единый порядок. 

Сколько разговоров ведется ра-

ботниками ЖКО об озеленении на-

ших дворов! Приятно, что это де-

ло не забывается, но досадно, что 

активно о нем начинают вспоми-

нать лишь в горячую пору - вес-

ной. И тогда вдруг оказывается, 

что для клумб не хватает земли. 

Почему эту землю нельзя завезти 

сейчас, а не тогда, когда она нуж-

на всем сразу? Почему до сего 

времени ничего нельзя сделать, 

чтобы покончить с грязной лужей 
возле нового дома № 88 по улице 

1 Мая, над которой роится не-

сметное количество насекомых и 

по которой часто бегают детишки? 
Что нам мешает, чтобы дело бла-
гоустройства города стало нашим 

общим делом? Давайте обсудим 
этот вопрос, товарищи! 

А. симкин. 

Механизация 
Д 55-6О ,процентов раiбочего 

времени расходует доярка на руч-

ную дойку :коров. Механическое 

же доение, соасращая труiдовые за-

траты, погзволяет одной доярке за 
1,5 часа подоить до 50 коров. 

При этом обеспечивается получе-

ние более чистого молока, чем при 

ручной дойзсе, дюIстигается боль-

шой эаиовомический эффеiкт. Так, 
в совхозе «Ворец» дояры П. Ва-

сильев и В. Груздев с помощью 

пер едамлоных доильагык установоас 

обс ивают ферму с поголовьем 

124 коровы. Внедрение этих уста-

новок дает ежемесячнуао зноаго-

мию зарплаты свыше 4.000 руб. 

Маащнмное доенаге коров с каж-

доения коров 

дым годом находит. все большее 
гiрииенение в нотхозах и совхозах 

области. Как наигболее эффективно 
использовать доильные аппараты, 

организовать труд до•яроас щри ма-

шинной дойасе коров? Ответ -iна 

этот вопрос еодерлоит яьдпущенная 

Ленжодатои броягюра кандидата 

техагичеоких наук П. В. Андреева 
и сле(сагря-механ-ика совхоза «Ки-
керино» П. А. Лейна. 

Тхроштора обобщает опыт колхо-

зов и совхозов Л клраской об-
ласти по внедрению механической 
дойаки коров, раiссюавьивает о'6 уст-

ройютве дюильогых аашгаратов. От-
дельная глава посвящена вопро-

сам техники безопасности. 

ТОНЫ 
ГРУБЫХ 

ягормое Ня пврееодлу е голову - 
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План накопления кормов 
выполним 

Нашему третьему отделению 

нынче надо заготовить сена 

1.300 тонн - в 2,4 раза 

больше, чем было его у нас за-

готовлено в прошлом году. Поч-
ти в три раза больше в сравне-

нии с 1959 годом нужно зало-

жить силоса. 

Откровенно говоря, мы не-

много задержались с началом 

сеноиошения:выжидали подра-

стания трав, в результате 

еще не вошли в графин. В от-

делении застоговано немногим 

больше 70 тонн сена, заложено 

368 тонн силоса, или 23,7 
процента н плану. 

Положение с заготовкой 
кормов немала волнует труже-

ников нашего отделения. Чтобы 
выправить дело, выполнить за-

дание по накоплению нормов, 

многие рабочие, например 

И. Иэотов, В. Баринов, Т. Шар-
ков, П. Палавинский, Р. Саар 
и другие, взяли на себя инди-

видуальные обязательства по 

заготовке сена. Они полны ре-

шимости преодолеть трудности 

и план заготовки сена и силоса 

выполнить нам можно быстрее. 
Для этого имеется полная воз-

можность. Мы имеем сенонос-

нык угодий, естественных и 

сеяных трав более 550 гекта-

ров. 

В отделении мало рабочей 
силы, но мы имеем тракторы, 

носилки, конные и тракторные 

грабли. Сейчас вся эта техни-

ка пущена в работу. Тракто-
рист т. Саар носит травы, 

т. Артемьев на тракторе при 

помощи волокуши подвозит се-

но н месту стогования. Один 
трактор используется на сило-

совании кормов. Механизаторы 
стараются полнее использовать 

эту технику. 

Мы принимаем все меры н 

тому, чтобы в ближайшие дни 

поправить дело с заготовкой 
кормов. И это мы сделаем, осо-

бенно на заготовке силоса. Сей-
час его заготовляем за день 

по 30 и более тонн. Силосуем 
рожь второго уноса и естест-

венные травы. 

А. ВИНОГРАДОВ, 
улiравляюидий третьим 

отделеюием совхоза 

«Родина». 

Лiое обязательство -
сто семьдесят геiтаров 

Приступая к заготовке кормов, 

я обещал скосить естественных и 

сеяных трав с площади 170 гек-
таров. Сейчас уже скошено 120 

гентароВ.. Работу я выполняю не 

один, а вместе с прицепщиком -

учеником 8-го класса Борисом 

Никитиным. Свое обязательство 

мы выполним за 6-7 дней. 

Хочется сказать о трудностях, 

которые встречаются в работе. 

Трактор «Беларусь» работает без-

упречно, а вот косилка часто вы-

ходит из строя, т. к. наши поля и 

луга не подготовлены для работы 

на машинах: имеется масса -ко-

чек, неровностей и-камней, кото-

15 тонн сена 

будет! 
Рабочие нашего отделения взя-

ли на себя индивидуальные обя-
зательства по заготовке сена. Я 
человек не молодок, мой возраст 

уже приближается к шестидесяти 

годам, но не хочу отставать от 

молодых рабочих и тоже взял на 

себя обязателыство собрать и за-

стоговать 15 тонн сена. 

В этом мне помогает жена. Она 
косить не может, а сгребает сено, 

выносит его из кустов, помогает 

стоговать. 

Свое обязательство я выполню, 

хотя это будет мне нелегко, так 

как травы надо скашивать вруч-

ную. 

Т. ШАРНО, 
рабочий 1-й бригады третьего 

-отделения совхоза «Родина. 

рые не всегда можно заметить в 

траве. 

Улучшение полей и лугов -

дело трудоемкое, но все же руко-

водителям-совхоза и отделений 
эту задачу надо решать быстрее. 
Сейчас мы работаем на сенокосе е 

6-7  часов утра до 10-11 часов 

вечера с небольшими перерывами 

на обед, а скашиваем клеверов 

8-9  гектаров. Будь 6ы поля очи-

щены от камней, можно было, б 
норму выработки значительно пе-

рекрыть. 

Р. СААР, 
тракторист. 

тонн 
сауНьш 

Заготовит 
50 тонн сена! 
Заготовка кормов для совхозно-

го скота - кровное дело каждого 

рабочего хозяйства. Я и моя жена 

хорошо понимаем это. Мы решили 

в этом году заготовить для совхоза 

50 тонн сена. Заготовлено 11 тонн 

или 22 процента к обязательству. 
Правда, это еще немного, но мы 

недавно начали заготовлять сено. 

Покос, на котором мы работаем, 
расположен около деревни Роди-
но. Большая часть его заросла 

кустами. В основном ношу вруч-

ную и только на отдельных пло-

щадях скашиваю травы конной 
сенокосилкой. Но когда стоит хо-

рошая погода, занимаюсь уборкой 
сена. Ни я, ни жена не считаем-

ся со временем, работаем с ранне-

го утра и до позднего вечера с 

небольшими перерывами для от-

дыха. 

В этой работе принимают уча-

стие и наши дети Зоя и Нина. 
Правда, они еще маленькие (од- 
ной, 13, а другой 8 лет); но нам 

хорошо помогают: растаскивают 

сено из колен для просушки, во-

рошат его и подгребают. У всех 

нас одно стремление - выпол-

нить быстрее взятое обязательст-
во. Раз дали слово - надо его 

сдержать. 
И. ИЭОТОВ, 

рабочий третьего отделения 

совхоза «Родина». 

Слово свое сдержу 
Моя постоянная работа - на. 

пилораме, но сейчас я тоже решил 

участвовать в сеноношении. Ду-
маю, что заготовлю и застогую не 

менее 8 тони сена. Сейчас у меня 

уже застоговано 2,5 тонны, уло-

жено в копны более 0,5 тонны и в 

рядах еще лежит сена около 1 
тонны. Постараюсь взятое мною! 
обязательство выполнить в бли-
жайшее время. 

П. ПАДАВИНСМЙ, 
рабочий 1-й бригады третьего 

-отделемия совхоза «Родина. 

В передовой бригаде 

Бригада колхоза «Май», 
и застоговала более 100 тонн 

из ведущих мест по колхозу. 

На снимке: члены бригады 

руководимая С. Будариной,убрала 
сена, заняв в соревновании одно 

С. Будариной на уборке сена. 

Фото И. Варанова. 
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Хорошо работают, 
Сотни юношей и девушек, а так-

же люди цреднаго и пожилого воз-

раста проводят свой отдых в Доме 

культуры и клубах нашего города. 

Многие отправляются в турист-

ские походы по родному краю, 

совершают экскурсии по историче-

ским местам Ленинграда. 

Особенно занимательный и здо-

ровый отдых организуют труд;я-
ЩИесЯ, состоящие В спортивном 

обществе охотников и ры.болавов. 

На мотошиклах и моторных лодках 

по, реке отправляются они накану-

не выходного дня к нарвскаму во-
дохранилищу и цредаются там 

овоему любимому занятию - лов-

ле рыбы, а с 15 августа начнут 

охотиться и на водоплавающую 

дичь. 

В Сланцеаоком спортивном об-
щеспве охотников насчитывается 

900 человек. Это - пдредоаики 

производств а, ветераны труд 

лучшие люди нашего города. Сре-
ди них мы можем встретить ра-

ботников газосланцевого завода и 

управления комбината «Сланцы» 
А. Семенова, Б. Иовлева, А. Пет-
рова, С. Горелава, В. Полякова, 
горняiкав шахт А. Шум.илава, 
Н. Ульянова, К. Т,у.рыгина, В. Бог-
дановича, А. Вiоробьева, П. Колен-
кова, А. Кондрашова, В. Погоре-

весело отдыхают 
лова и многих других. Все члены 

общества по месту своей ра-

боты закреплены за низовыми 

цоллектиизами. 

В °охотничьем коллективе газо-

сланцеаого завода (председатель 
А. Семенов) насчитывается 85 
членов общества. Крепкие коллек-

тивы созданы также и на шахтах. 

Во главе этих коллективов стоят 

.гучш•не производственники, /хоро-
шие общественники Ю. Сивявии, 
К. Турытин, А. Воробьев, В. Сла-
бый. 

Большая работа по оргаисизахии 

полезного и культурного отдыха 

проведена обществом охотников и 

рыболовов за последнее время. 

При активной помощи руководи-

телей города в районе нарвского 

водохранилища организована 

своеобразная охотничья база от-

дыха, где охотники или рыболоизы 
могут хор яло оддохнуть, попол-

нить свои припасы, воспользовать-

ся лодками или другим необходи-
мым имуиьеством. К услугам тр•у-

дящихся-и богатые охотугодья на 

водоплавающую дичь. 

К. СТРАШКО, 
председатель районного совета 

добровольного спортивного 

общества охотников и 

рыболовов. 

Туристский поход комсомольского актива 

Комитет ВЛКСМ комбината 
«Сланцы» по просьбе молодых 

химиков и горняков организовал 

на днях первый туристский поход 

по рекё Плюссе. В нем приняли 

участие 14 комсомольских акти-

вистов. Участники похода отпра-

вились по маршруту Сланцы - 
Кривая Лука на четырех лодках. 

Прибыв на место, они весело про-

вели свой досуг: играли в волей-
бол, собирали ягоды в лесу. 

Большую помощь новичкам во 

время похода оказали более опыт-

ные туристы - горняки Евгений 
Данилов и .Валентин Иванов. 

Первый туристский поход ос-

тавил у комсомольских активистов 

хорошее впечатление. Теперь для 

любителей увлекательного водного 

спорта проложен и изучен марш-

рут протяженностью около 30 ки-

лометров. 
Вызывает сожаление лишь тот 

факт, что комсомольцы шахты 

№ 1, теплоэлектроцентрали и 

шахты имени, С. М. Кирова не 

приняли участия в первом тури-

стском походе. В нашем городе 

следует шире развивать этот увле-

кательный вид водного спорта и 

застрельщиками в проведении его 

должны быть комсомольцы. 

На площадку пришли мощные машины 

Уже давно идет разговор о 

строительстве в нашем городе но-

вого большого предприятия - за-

вода «Пластик». И вот совсем не-

давно на площадку будущего за-

вода пришли мощные механизмы: 

началась валка леса. Она ведется 

специальной лесорубочной маши- 

ной, производительность которой 
около двух гектаров в сутки. За 

короткое время лес срублен на 

площади около 10 гектаров. 

Работы по вертикальной плани-

ровке (корчевка леса, выемка тор-

фа с отвозкой, подсыпка грунта, 

планировка) будут осуществлены 

мощными механизмами, заменяю-

щими тяжелый труд людей. 

Началась новая стройка в на-

шем городе! 

НА СНИМКЕ: в отделе тканей нового униизермага ОРСа комби-

ната «Сланцы». Продавец комсомолка Светлана Кастромпiма хорошо 

и быстро обслуживает многочисленных покупателей. 

Фото И. Баранова. 

ЛЕНИНГРАД. Смотр художест-

венной самодеятельности Ленин-

градской области. 

НА СНИМКЕ: выступает хор 

ветеранов колхозного труда сов-

хоза «Родина» Черновокаго сель-

совета Сланцевского района. Ру-

ководитель - фельдшер медпунк-

та З. М. СенюИкоВа. 

Фотохроника ЛенТАСС 

З А Р У Б Е Ж О М  

Решение Советского правительства 

находит широкое одобрение 
Решение Советского правитель-

ства передать вопрос о разоруже-

нии на обсуждение ХУ сессии Ге-
неральной Ассамблеи ООН вызва-

ло многочисленные положитель-

ные отклики. 

Как уже сообщалось в печати, 

27 июня Председатель Совета Ми-
нистров СССР Н. С. Хрущев на- 

правил главам правительств Ве-
ликобритании, Франции, США, 
Канады и Италии послания по во-

просу о работе Комитета десяти по 

разоружению. В тот же день 

МИД СССР направил ноту Совет-
ского правительства по этому воп-

росу правители твам всех стран. 

Правительство Китайской На-
родной Республики в ответ на но-

ту Советского правители тва зая-

вило, что оно «последовательно 
оказывало и оказывает действен-
ную поддержку предложениям Со-
ветского правительства, выдвину-

тым им в разное время по вопросу 

о разоружении». Как отмечается в 

ответной ноте правительства КНР, 

Июльский номер 
зонального журнала 

Вышел в свет июльский номер 

научно-производственного журна-

ла «Сельское хозяйство Сене ро-

Западной зоны». В нем опублико-
вана передовая «Удвоим произ-

водство кормов». Напечатана 
статья заместителя директора Ле-
нинградского сельскохозяйственно-
го института Л. А. Кальма «Уче-
ные института - производству». 

В журнале много места отведе-
но рассказам передовых овощево-

дов, кукурузоводов и льноводов. 
Напечатаны рассказы звеньевой 
совхоза имени Тельмана К. В. Ро-
мановой «500 центнеров зеленой 
массы кукурузы с гектара,», звенье-

вой совхоза .N° 3 Т. М. По доль-
ской «Урожай в наших руках», 

звеньевой совхоза «Детскосель-
ский» М. Л. Павловой «Годовое 
задание выполнили за 4 месяца» и 

других. 
Второй раз журнал помещает 

материалы в своем новом разделе 
«Рыбное хозяйство». В частности, 

напечатаны статьи ры бовода В. И. 
Ласточкина «Ло-хозяйски исполь-
зуем внутренние водоемы», стар-

шего инженера рыбной промыш-

ленности Ленинградского совнар-

хоза А. Л. Тейковцева «В рыбо-

ловецком колхозе «Балтика». 
Опубликованы другие статьи, а 

также очерки о передовых людях. 

Раздел «Критика и библиогра-
фесяу содержит рецензии Ф. Емель-
янова на книгу «Нагул скота е 

нечерноземной полосе» и В. Ки-
риллова на брошюру «Об опыте 

еы ращиеания кукурузы», издан-
ную Лениздатом. 

(ЛанТАСС) 

прервав свое участие в Комитете 
десяти, Советский Союз и другие 

социалистические страны тем са-

мым еще более разоблачили рас-

считанный на обман заговор импе-

риалистических стран во главе с 

США, стремящихся пустыми фра-

зами о разоружении прикрыть 

гонку вооружений и подготовку к 

войне. Правительство КНР пол-

ностью поддерживает эти серьез-

ные и Справедливые меры Совет-
ского правительства. 

Правительство ГДР в ответе на 

ноту Советского правительства 

заявляет, что «позиция пра-

вительства ГДР полностью сов-

падает с выраженным в ноте 

правительства СССР мнением, что 

разоружение является важнейшей 
проблемой, стоящей перед всеми 

государствами и. правители тва-

МИ». 

В ответной ноте правительства 

Монгольской Народной Республики 
говорится, что оно считает пра-

вильным решение Советского Со-
юза прервать свое участие в 

бесплодной дискуссии в Комитете 
десяти и перенести вопрос о разо-

ружении на рассмотрение очеред-

ной сессии Генеральной Ассам-
блеи ООН. 

В ноте правительства Народной 
Республики Албании отмечается, в 

частности, что мирная политика 

Советского Союза, отвечающая 

жизненным интересам и глубочай-
шим чаяниям народов, одновре-

менно является политикой Народ-
ной Республики Албании и других 

стран социалистического лагеря. 

Правительство Демократической 
Республики Вьетнам в своей от-

ветной ноте, в частности, отмети-

ло, что вопреки доброжелательно-
сти Советского Союза Соединен-
ные Штаты и другие западные 

страны чинили всевозможные пре-

пятствия, чтобы сорвать совеща-

ние Комитета десяти и фактиче-

ски, ,злоупотреблвя переговорами 

о разоружении, пытались скрыть 

свою гонку вооружений и подго-

товку к войне. 

Правительство ННДР и весь ко-

рейский народ вместе с миролю-

бивыми народами всего мира, го-

ворится в ответной ноте прави-

тельства Корейской Народно-Демо-
кратической Республики, будут 
упорно бороться за предотвраще-

ние войны и за то, чтобы заста-

вить западные державы принять 

предложения Советского Союза о 

разоружении. 

В КЛУБАХ НАШ 

ДОМ КУЛЬТУРЫ КОМБИНА-
ТА «СЛАНЦЫ». Сегодня - дет-

ский .юнноутренних, демонстрирует-

ся фильм «Юный гость», для 

взiрослых-ккнофильм «Такая лю-

бовь...»; заизяра-тематический ве-

чер «Береги и умножай честь со-

ветского специалиста на п;редприя-

тии». КЛУБ ШАХТЫ № 1. Сего-
дня - кинофильм «181» не отве-

чает». КЛУБ СТРОИТЕЛЕП. Се-
годня- кинофильм «Зуб аулы»; 

завтра - кинофильм «Такая лю-

ЕГО ГОРОДА 

бовь...». КЛУБ ГОРНЯКОВ. Сего-
дня - кинофильм «Человек меня-

ет кахуу» (II серия); завтра -

молодежный кинолекторий, танцы. 

КЛУБ МЕБЕЛЬЩИКОВ. Сегодня 
- кинофильм «Молодой мельник». 

КРАСНЫИ УГОЛОК ШАХТЫ 
№ З. Сегодня - кинофильм 
«Иванна». КЛУБ РТС. Сегодня -
юинофильм «Моряк сходит на бе-
рег». РАИОд-IНЫИ ДОМ КУЛЬ-
ТУРЫ. Сегодня - кинофильм 
«Черноморолка». 

Редактор Н. И. ТЕРЕШКОВ 

ЖЕЛАЮЩИЕ ПРИОБРЕСТИ РАЗЛИЧНЫЕ 

ПРОМТОВАРЫ: 

отрезы на платья, костюмы, на летние и зимние .пальто, 

обувь ,мtжскую, дамскую и детскую, п арфюмерво-косме-

тические товары, трикотаж, различную галантерею, го-

товые швейные изделия и головные уборы, 

ПОСЕТИТЕ СЕГОДНЯ, 24 июля, районный универмаг Сланцев-
екого райпо, где совместно с промтоварной базой облпотреб-
союза будет организована расширенная продажа этих товаров. 

Гражданка МИХЕЕВА-ВЕРЕ-

СОВА ЗОЯ АРХИПОВНА, п.рожн-

вающая в гор. С.аанцы, улица 

Заводская, дам № 17, возбуждает 
дело о растарженки брака с граж-

данином МИХЕЕВЫМ-ВЕРЕСО-

ВЫ М ВИКТОРОМ ВАСИЛЬЕВИ-

ЧЕМ, проживающим в гор. Ленин-

граде, «Металлослрой». 

Дело подлежит рассмотрению в 

Ленииспрадском областном суде. 
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